

Lima, 21 de Setiembre de 1983

Compañero

SECRETARIO GENERAL

P R E S E N T E .-

Estimado compañero:

A nombre del Secretariado Ejecutivo de la CGTP, nos dirigimos a Ud. y a sus bases, para hacerles llegar nuestros saludos clasistas e informarle sobre la realización de la II ASAMBLEA NACIONAL POPULAR el día de ayer 20 y los acuerdos en referencia al PARO NACIONAL que propusiera nuestra Central en consulta a sus organizaciones afiliadas y al conjunto del movimiento sindical y popular del país.

- 1) Como es de conocimiento público, el Consejo Nacional de la CGTP, en cumplimiento de los acuerdos de nuestro VII Congreso, aprobó la realización de un Paro Cívico de 48 horas, para los días 27-28, de Setiembre como medida y fecha que se proponía en consulta a sus bases, al movimiento sindical, popular, profesional y político de nuestra patria; medida de lucha y fecha concreta que debería aprobarse en bases para definirse y/o decretarse en la II ASAMBLEA NACIONAL POPULAR, realizada precisamente ayer en el local de la Federación Gráfica, en Lima.
- 2) Recibida la información de cada sector y efectuada una seria evaluación de las condiciones para efectuar la medida de lucha con las características y fechas propuestas, en primer lugar, a las 6 de la tarde el COMANDO UNITARIO DE LUCHA (CUL), compuesto por la CGTP, CNT, CGCP, CGPP, CTRP-LIMA, FENDUP, FEP, CITE, CCP, CONAJUP, FETRAVIP, entre otros, ACORDO UNANIMEMENTE, plantear a la II Asamblea Popular, que la fecha no fuera postergada y que la duración de acuerdo a las evaluaciones y planteamientos de algunas bases importantes debería ser de 24 horas, para garantizar la contundencia y unidad del Paro Nacional.
- 3) INICIADA LA II ASAMBLEA NACIONAL POPULAR, que contara con la abrumadora presencia de las bases de la CGTP, principalmente las de envergadura nacional y departamentales, así como de las que componen el Comando Unitario de Lucha, de federaciones independientes, de bases de la CTP como azucareros, textiles, metalúrgicos, etc, de igual modo se hicieron presente las organizaciones que componen IZQUIERDA UNIDA, PRT-PST, EL APRA, LA DEMOCRACIA CRISTIANA, Alcaldes como el de COMAS y EL AGUSTINO, organizaciones profesionales y populares que garantizaron un marco de amplitud y combatividad a este trascendental evento.
- 4) El debate en la II ASAMBLEA POPULAR se centró en la duración del Paro, en tanto existió consenso en que la fecha u oportunidad propuesta no admitía discusión alguna. De igual modo existió el convencimiento de que evidentemente aún no estaba a nuestro alcance el PARO CIVICO NACIONAL, acordado por nuestro Congreso Nacional, en todo caso el Paro que íbamos a realizar debería ser un paso en su preparación.
- 5) La II ASAMBLEA NACIONAL POPULAR, evaluando fría y responsa -

blemente los informes de las bases y los resultados de la consulta, particularmente de las más gravitantes y de alcance nacional y habiendo tomado en cuenta el acuerdo del CUL, acordó:

- a) DECRETAR Y EJECUTAR UN PARO NACIONAL DE PROTESTA POPULAR PARA EL DIA MARTES 27 DE SETIEMBRE, concentrando en este día el máximo de nuestros esfuerzos para hacerlo lo más fuerte, contundente y amplio posible y que nos permita realmente golpear al régimen y avanzar en la educación y organización clasista de los trabajadores y el pueblo.
- b) EL PARO NACIONAL DE 24 HORAS, deberá ser combativo y con movilizaciones a lo largo y ancho de nuestra Patria y por tanto exige de nuestras bases y el pueblo PERMANECER ALERTAS, efectuar Asambleas sindicales, promover y/o participar en las Asambleas populares, cabildos abiertos y en todo tipo de acciones, coordinaciones y medios que permitan propagandizar, organizar desde abajo y ganar disciplinadamente al Paro a los sectores vacilantes o que aún se mantienen expectantes ante esta medida de lucha, como también actuar con la firmeza que caracteriza al proletariado ante la traición y el amarillaje, con la finalidad de GARANTIZAR EL PARO.
- c) La CGTP llama al movimiento obrero, a las fuerzas clasistas y a todos los sectores dispuestos al combate a unir el máximo de fuerzas en la acción, en el impulso y organización de los FRENTE DE DEFENSA Y LA AUTODEFENSA DE MASAS ante la agresión reaccionaria; a guardar las medidas de seguridad convenientes, necesarias pero al lado de las masas que combaten y a comunicar sus actividades de organización, desarrollo y actividades posteriores del Paro, al COMANDO UNITARIO DE LUCHA.
- d) EL PARO DEL 27 DE SETIEMBRE, está llamado a ser una jornada gloriosa del proletariado y el pueblo, es la mejor respuesta que en este momento y de acuerdo a nuestras posibilidades y condiciones reales podemos efectuar; es la acción de lucha de más trascendencia que hoy está a nuestro alcance, por eso, es una obligación y un compromiso de clase, el HACER DE ESTE PARO UNA ACCION EXITOSA, que efectivamente nos sirva para avanzar en la acumulación de fuerzas para otras acciones de mayor alcance, entre ellas el PARO CIVICO, es necesario demostrar la fortaleza, la fuerza de la clase obrera y el pueblo, cuando se trata de defender el derecho a la vida, al pan, al trabajo y a una sociedad libre.

Digamos, no a este Gobierno entreguista, hambreador y represivo, demostremos que no estamos de acuerdo con su política reaccionaria, ni mucho menos tenemos alma de esclavos, ni que estamos dispuestos a morir arrodillados, ni a seguir sopor-tando tanto abuso, prepotencia, traición y corrupción; demostremos en la práctica que estamos identificados a sacar adelante nuestra Plataforma de Paro, a solidarizarnos en los hechos con los mineros, pescadores, trabajadores de construcción, textiles, ban-carios, campesinos, maestros y todos los sectores explotados de nuestro pueblo que como nosotros también luchan por mejores con-diciones de vida, trabajo y liberación definitiva.

¡ VIVA EL PARO NACIONAL POPULAR DEL 27 DE SETIEMBRE !
¡ VIVA LA UNIDAD DEL PUEBLO !

Isidoro Gamarra Ramirez
ISIDORO GAMARRA RAMIREZ
Presidente



Valentin Pachó Quispe
VALENTIN PACHO QUISPE
Secretario General

Pedro Grillo Miranda
PEDRO GRILLO MIRANDA
Secretario de Organización